



PROANTIC
LE PLUS BEAU CATALOGUE D'ANTIQUITES

Ancient Engraving Of Fréjus



185 EUR

Period : 17th century

Condition : Très bon état

Material : Paper

Dealer

Patrick Serouge

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel : +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagnés d'un certificat d'authenticité.

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au règlement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne).

Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à écrire avec précision les pièces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'authenticité des pièces vendues.

110 rue des Rosiers

Description

Epreuve originale réalisée en 1640. Johanne Pieters dessinateur.

Beaux coloris aquarelle.

Trace ancienne et 1 rousseur dans la marge inférieure n'atteignant pas la gravure.

Bon état.

Format feuille : 49,5 x 17 cm.

Format gravure : 47,5 x 12,5 cm.

Original antique engraving of 1640.

Belle impression pour cette représentation historique de Fréjus. L'une des premières vues de la ville panoramique. Les représentations antérieures n'étant que sous forme de vue cavalière (représentation en deux dimensions).

Témoins de l'histoire, les fortifications de Vauban sont aujourd'hui considérées comme des chefs d'oeuvre d'architecture. Certaines sont même

inscrites au patrimoine mondial de l'Unesco.

Vous pouvez consulter l'ensemble des cartes, livres et gravures disponibles sur votre région en cliquant sur le lien de notre site internet spécialisé en archives anciennes géographiques :

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/provence-cote-dazur/>

Règlement sécurisé par carte bancaire sur notre site internet en cliquant sur le lien ci-dessous :

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/provence-cote-dazur/gravure-ancienne-de-frejus/>

Toutes nos cartes et gravures sont accompagnées d'un certificat d'authenticité.

Original proof made in 1640. Johanne Pieters designer. Beautiful watercolor colors. Old trace and 1 foxing in the lower margin not reaching the engraving. Good condition. Sheet size: 49.5 x 17 cm. Engraving format: 47.5 x 12.5 cm. Original antique engraving of 1640. Beautiful print for this historical representation of Fréjus. One of the first panoramic views of the city. The previous representations being only in the form of a cavalier view (two-dimensional representation). Witnesses to history, Vauban's fortifications are today considered architectural masterpieces. Some are even listed as UNESCO world heritage sites. You can consult all the maps, books and engravings available in your region by clicking on the link to our website specializing in ancient geographical archives:

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques>

[-Anciennes-original-antique-maps/france/provence-cote-dazur/](https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/provence-cote-dazur/) Secure payment by credit card on our website by clicking on the link below:

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographic-ancien-original-antique-maps/france>

/provence-cote-dazur/engraving-ancient-de-frejus

/ All our maps and engravings are accompanied

by a certificate of authenticity.